



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 99  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 10 NOVEMBRE 1977

TROISIÈME RÉUNION DU COMITÉ MINISTÉRIEL MIXTE  
CANADA-MEXIQUE - 21 ET 22 NOVEMBRE 1977

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce que le Secrétaire aux Relations étrangères du Mexique, M. Santiago Roel Garcia, accompagné par le Secrétaire au Commerce, M. Fernando Solana, et du Sous-secrétaire au Patrimoine national et au Développement, M. Ricardo Garcia Sainz, effectuera une visite au Canada du 18 au 24 novembre. M. Roel dirigera à cette occasion la délégation mexicaine à la troisième réunion du Comité ministériel mixte Canada-Mexique qui se tiendra à Ottawa, les 21 et 22 novembre.

L'honorable Jack Horner, ministre de l'Industrie et du Commerce, et l'honorable A.W. Gillespie, ministre de l'Energie, des Mines et des Ressources naturelles, feront aussi partie de la délégation canadienne.

Le Comité ministériel mixte Canada-Mexique a été formé en 1968 afin de refléter la variété des liens entre les deux pays et de répondre au désir mutuel de promouvoir le développement de nos relations. Le Comité s'est déjà réuni à Ottawa en 1971 et à Mexico en 1974. Depuis lors, les relations entre le Canada et le Mexique se sont intensifiées dans tous les domaines et la valeur des échanges commerciaux à plus que doublée.

Au cours de la troisième réunion, un ensemble de sujets d'ordre international portant sur des points d'intérêt commun dans le domaine politique et économique seront discutés. Du côté bilatéral, on examinera en particulier les questions relatives au commerce, à l'énergie et au tourisme.

